

Bunter Abend Klassen 6



Zu einem bunten Abend in der Aula hatten die Schüler/innen der Klassen 6 ihre Eltern eingeladen, um ihnen die Ergebnisse ihrer Arbeit im musisch-künstlerischen Bereich vorzustellen.



Musik, Kunst, Textilgestaltung und Bewegungsspiel bildeten ein abwechslungsreiches Programm, das die Zuschauer erstaunte und begeisterte.



Informationen der Herta-Lebenstein-Realschule

W.Hemsath-Gedächtnislauf

Zur Erinnerung an unseren Kollegen Wolfram Hemsath, der im Jahre 2010 verstarb, führen die Schüler/innen der Klassen 7 einen Lauf durch, bei dem die gute Tat im Vordergrund steht.



Das Sponsorengeld sowie der Erlös aus dem Bratwurstverkauf, den die Eltern wieder organisierten, kommt nämlich dem Verein „Die Brücke e.V. – Kinder helfen Kindern“ zugute, der das Kinderheim in Wojcieszow unterstützt, mit dem uns eine Partnerschaft verbindet, die seit nunmehr 25 Jahren gepflegt wird.



Herta-Lebenstein-Realschule

Realschule der Stadt Stadtlohn – Sekundarstufe I
Burgstr. 38 - 42 - 48703 Stadtlohn
Fon: 02563 / 93530 - Fax: 02563 / 935333
Email: herta-lebenstein-realschule@stadtlohn.de
<http://www.herta-lebenstein-realschule.de>

Die
Städtische
... immer besser

Nr. 69

Mai 2013

Die Sprechstundentermine und den aktuellen Terminplan finden Sie unter www.herta-lebenstein-realschule.de



2. Halbjahr 2012 / 13

Liebe Eltern!

Examen, Zertifikate, erfolgreiches Engagement – davon berichtet auch diese Ausgabe der „Städtischen“ wieder.

In diesen Tagen ist ein Team der Bezirksregierung zur Qualitätsanalyse in unserer Schule. Wir hoffen, dass wir Ihnen im Anschluss aus dem Qualitätsbericht über viele erfolgreiche Bereiche unserer schulischen Arbeit berichten können. Gespannt sind wir natürlich auch, wo die Qualitätsprüfer Entwicklungsbereiche feststellen, in denen wir noch besser werden sollten. Wir werden Sie umfassend informieren.

Der Qualitätsbericht wird eine gute Grundlage sein, im Austausch mit Ihnen weitere Entwicklungen unserer Schule ins Auge zu fassen und im Interesse einer guten Bildungsarbeit für Ihre Kinder zu gestalten.

Bringen Sie sich ein, sprechen Sie uns an, wenn wir die Auswertung und Beratung der Konsequenzen der Qualitätsanalyse auf die Tagesordnung der schulischen Gremien setzen.

Mit freundlichen Grüßen

L. Terfrüchte
L. Terfrüchte, Schulleiter

Zertifikate



oben (v.l.) Paulin Rathmer, Pia Tenbrink, Jana Schötteler
unten (v.l.) Leonie Brillert, Carla Gehling

Fünf motivierte Schülerinnen der Klassen 10 hatten sich seit Schuljahresanfang im Rahmen des „Ergänzenden Bildungsangebotes“ allwöchentlich auf die Prüfung zum Zertifikat Niederländisch vorbereitet. Diese wurde wieder im vergangenen November schulintern abgenommen und fand damit zum zehnten Mal statt.

Alle fünf Schülerinnen stellten sich in diesem Durchgang einer besonderen Herausforderung, denn der Schwierigkeitsgrad dieser Prüfungen geht weit über die sprachliche Fertigkeit der Jahrgangsstufe 10 hinaus. Allen Teilnehmerinnen wurde der professionelle Umgang mit der niederländischen Sprache bescheinigt.

Erstmals nahmen auch Schüler/innen an Prüfungen zum DELF – Zertifikat teil.

Die „Diplômes d' Etudes en Langue Française“, kurz DELF genannt, werden vom Ministère de l'Education Nationale vergeben und sind staatliche französische Sprachdiplome, die in mehr als 150 Ländern erworben werden können.

Im März hatten die Schüler und Schülerinnen an den schriftlichen und mündlichen Prüfungen des Institut Français Düsseldorf im Hülshoff-Gymnasium Münster teilgenommen und ihre Kompetenzen in der französischen Sprache unter Beweis gestellt.

Examen bestanden



Seit dem 15. Februar ist unser Kollege Michael Achtersch „richtiger“ Lehrer. An diesem Tag legte er mit Bravour das Zweite Staatsexamen ab, auf das er sich 18 lange Monate vorbereitet hatte. Der Prüfungsstress ist inzwischen längst vergessen. Seit dem 1. Mai unterrichtet er an der Schule mit einem leider zeitlich nur befristeten Vertrag. Bleibt zu hoffen, dass er uns noch länger erhalten bleibt.

